



Die Stadtverordnetenversammlung
- Ausschuss für Soziales, Gesundheit,
Integration, Kinder und Familie -

I. Neuvorgänge Punkt 5 der öffentlichen Sitzung am 30. Januar 2019

Vorlagen-Nr. 19-A-58-0006

Dauer von Grünphasen an Fußgängerquerungen

Es wird berichtet, dass die Grünphasen bei Übergängen für Passanten kürzer geworden seien. Beispiel Querung vom Hbf Richtung zur Wilhelmstrasse. Nach Fußgängerstart bei Beginn der Grünphase und normaler Schrittgeschwindigkeit, schaltet die Ampel etwa schon bei Erreichung der Straßenmitte auf Rot.

Bitte um Datenmitteilung der Zeitfenster für Grünphasen, hat sich da was generell verändert ?

Protokollnotiz Nr. 0006

Die schriftliche Antwort des Tiefbau- und Vermessungsamtes vom 23.01.2019 wird zur Kenntnis genommen:

„An den Signalanlagen vor dem Hbf wurden die Freigabezeiten für Fußgänger nicht verändert. Im Rahmen von DIGI-V Überprüfung. Wo immer möglich, sollen großzügige Grünzeiten für den Fußverkehr programmiert werden.“

Frau Stadtverordnetenvorsteherin
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Wiesbaden, .02.2019

Rutten
Vorsitzender

Die Stadtverordnetenvorsteherin

Wiesbaden, .02.2019

Dem Magistrat
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Gabriel
Stadtverordnetenvorsteherin

Der Magistrat
- 16 -

Wiesbaden, .02.2019

Dezernat V
mit der Bitte um Kenntnisnahme

Gerich
Oberbürgermeister